



Corporation des résidents du Lac Xavier

VIVRE en HARMONIE

DEVENIR MEMBRE DE LA CORPORATION DES RÉSIDENTS DU LAC XAVIER ?

Depuis 1981, la Corporation poursuit un objectif principal à savoir : **améliorer la qualité de l'eau du lac Xavier**. Plus que jamais nous sommes sensibilisés à la fragilité de cette précieuse ressource.

Nous aimerions rappeler aux résidents du lac Xavier qui ne sont pas encore membres l'importance du nombre d'adhérents à une organisation. En effet, plus nous serons nombreux comme citoyens responsables et soucieux de l'environnement, plus grande sera notre influence auprès de nos élus. La communication demeure un objectif primordial pour le Conseil d'administration. Être membre vous permet de supporter la Corporation dans la poursuite de ses nombreux dossiers. On travaille pour vous et pour laisser en héritage à nos enfants un **lac Xavier en santé!**

Il est maintenant possible de cotiser par INTERAC, voici la procédure :

- 1) Avec votre institution financière, vous devez avoir l'option Interac
- 2) Transférer le montant à l'adresse lacxavier@outlook.com
- 3) Choisissez une question et mot de passe pour le transfert
- 4) Envoyez le mot de passe par courriel à lacxavier@outlook.com avec vos informations personnelles (Noms, adresse, courriel, montant de cotisation, dons)

Si vous avez des problèmes d'utilisation, n'hésitez pas à communiquer avec lacxavier@outlook.com

Le Conseil d'administration

Formulaire d'adhésion à la Corporation des Résidents du Lac Xavier

Nom : _____

Ancien membre Vos coordonnées sont au dossier ()

Nouveau membre ou nouvelle adresse S.V.P. compléter ()

Adresse de résidence : _____

_____ Téléphone : _____

Adresse du chalet : _____

_____ Téléphone : _____

Adresse courriel : _____

Frais d'adhésion..... 40.00 \$

Don à la Corporation..... \$

Ensemencement (contribution volontaire)..... \$

Total..... \$

Adresse: Corporation des résidents du lac Xavier,
1098, rue de Saint-Jovite, CP 4506, Mont-Tremblant Qc J8E 1A1
Courriel : administration@lacxavier.ca



Corporation des résidents du Lac Xavier

VIVRE en HARMONIE

WHY BECOME A MEMBER OF THE LAC XAVIER RESIDENTS' CORPORATION?

Since 1981, the Corporation has pursued its principle objective of ensuring the quality of the water in our lake. More than ever, we recognize of the fragility of this precious resource.

The greater the number of members to our organization, the more influence we can have on government officials and elected decision-makers on issues that matter to our lake and its residents. By becoming a member, you support the work we undertake to ensure our lake's health. Let's work together so that our children and grand-children will continue to enjoy it!

INTERAC can now be used to make your payment using the following procedure:

- 1) The INTERAC option should be available at your financial institution
- 2) Transfer the amount to lacxavier@outlook.com
- 3) Choose your question and password for the transfer
- 4) Send the password to lacxavier@outlook.com with your information (Name, address, email, membership amount, donation)

If you have a problem, please don't hesitate to send your questions to lacxavier@outlook.com

The Board of Directors

Membership form of the Corporation des Résidents du Lac Xavier

Name: _____

Old membership Do not complete ()

New member or new address Please fill out ()

Address (Home): _____

_____ Telephone: _____

Address (Cottage): _____

_____ Telephone: _____

Email address: _____

Membership..... 40.00 \$

Donation to the Corporation..... \$

Fish fund (voluntary contribution) \$

Total..... \$

Adresse: Corporation des résidents du lac Xavier
1098, rue de Saint-Jovite, CP 4506, Mont-Tremblant Qc J8E 1A1
Courriel : administration@lacxavier.ca